

14

Benoit

CRÉTIQUE.

j'ai vraiment trouvé le film très intéressant, avec de belle image bien cadré, malgré quelques longueurs.

La première image donc ont voie du film avec le tank j'ai trouvé cette image violent qui correspond pas avec la paix.

De fait que le film soit en français et anglais m'a dérangé un peu, mais j'ai pu comprendre le sens du film.

L'histoire est basée sur la paix on peut vraiment comprendre en regardant ce film, l'action pour la paix.

Hilroy

critique

Benoit

Le choix des personnages est très bonne, on peut voir l'expérience de ses gens sur le terrain.

EN regardant ce film j'ai pu comprendre ce qu'il voulait nous démontré la paix.

EN général ce film est très bien réalisé avec le budget dont il disposait.

ISUR2

Pour le Film

A la poursuite de la paix (GATY Beitel 2015)

Ce film est aux US de Montrer qui a une manière pour sauter la guerre et trouver la paix. Peut importe les situations que fais face il a toujours une manière d'arriver à la paix.

Ces deux ville un à côté de l'autre qui font la guerre pour un histoire de Terre le Saukpa il dis que cette Terre appartenir à eux just que cette Roche pi le lovi dis que non just que cette Roche ces R nous vué qui se trouve pas d'autre comme il son en guerre pendant 20 ans et plus son en guerre pour ça et le fait que les plus vieux de chaque ville apprendre au plus jeune que l'autre ville veux nous tuer ou veux voler l'autre Terre et maison il grandise tout avec cette idée là au lieu de prendre les chef de chaque tribue et qui peuve se parler pour trouver un terrir d'autre.

Après 20 ans de guerre ya des spécialiste pour la paix qui son descendus dans leur ville pour les aider à atteindre la paix il on réunie les deux ville dans même salle pour que les deux ville atteindre chacun leur histoire qui on vécu et qui peuve comprendre le pourquoi la guerre ses accoussé des plus vieux de chaque ville guess qui dis au autre et le fait qui on PAS éter CAPABLE de se parler tout en semble

2 sur 2

l
Loi Je Recommande Se Film Pour les Raison Suivantes
ces un Film qui Montre que A place de Faire
la guerre il Peux Avoir la PAIX ya des
spécialiste qui Son la pour aide le Monde
A Rester en PAIX si vous Avez besoin d'aide
Tenez vous PAS de communiquer avec eu

Jai Bcp Aimer le Fais Que les deux Tribu on
éter CAPABLE de se Rejoindre dans la Merme
Salle pi écouter un et les autre pi Trouver
des Terrin d'autre Aulieux de FAIT la guerre

Hilroy

A' LA POURSUITE DE LA PAIX

Le film "A' LA POURSUITE DE LA PAIX" de Garry Beitel nous fait découvrir des peuples aux prises avec des conflits entre eux, qui durent depuis longtemps. Il nous introduit à ce qui existe en terme de médiation et en quoi la médiation est utile et efficace. Comme de quoi la meilleure solution pour régler les conflits, c'est la communication.

Les personnes ressources, soit les médiateurs - pour la paix, sont, et doivent être ouverts et engagés. Ils ont la volonté profonde de trouver des solutions, passant par quel que chemin que ce soit, et qui n'est pas tracé d'avance, pour amener les peuples "VICTIMES" des conflits avec violence à se réunir, parler

entre eux, et se rendre compte que finalement, avec des compromis mineurs, tout le monde serait gagnants.

C'est le principe de médiation. On réunit les différents groupes (tribus) et on les ~~é~~ invite à écouter l'opinion de leurs "rivaux", et à dire la leur vice-versa, dire leur opinion en invitant leurs "rivaux" à les écouter. Le rôle du médiateur, outre préparer le rassemblement, tient lieu "d'AUDIENCE". Et par ce processus, on finit par éliminer des sources qui étaient jadis conflits, maintenant rendus désuets ou obsolètes. On invite chaque parti à "mettre de l'eau dans son vin", à discuter des vrais problèmes et ensuite, à trouver des solutions.

3/3

C'est triste de voir et de découvrir à quel point c'est dans ces pays! → Les gens qui, pour survivre et protéger leurs familles, ont dû s'enfuir, abandonner leurs villages, s'organiser entre eux pour s'aider les uns les autres. Ce sont des tribus blessées, révoltées et en colère. C'est ce qui est le plus difficile dans la médiation. → Il faut que les gens (^{tribus} changent) de façon de penser, de mentalité, de survie et parfois leur envie de vengeance.

On voit, vers la fin (3/4) du film, qu'il y a de l'espoir et qu'enfin, la médiation a des résultats positifs. Les gens s'écoutent, apprennent à se comprendre, et finissent forcément sur un point d'accord.

TOUT COMMENCE AUTOUR D'UNE TABLE

- Conflit 1^o Intro 2- Pourquoi aller voir ce film
 3^o Résumé le film

- Un documentaire : A La Poursuite de la Paix
réalisé par M. Gary Beitel.

M. Beitel nous amène à la découverte des conflits qui sont bien réel pour plusieurs peuples du monde et des gens fin négociateurs pour la paix. Nous pouvons voir à l'œuvre des hommes et des femmes qui mettent tout leur talent à ramener la paix dans de petit bled ou les tributs ce font la Guerre pour une parcelle de Terre. Il nous montre que dans le même Km², il peut y avoir plusieurs Traditions et mentalité, que tout conflit peut avoir une fin heureuse.

Plusieurs histoires, des gens de cœur et d'espoir qui vont pour la paix souvent risquer leur vies.
Les images sont d'une grande valeur et de toute beauté.

Isabelle

Isabelle.

2 iem

M. Butel m'a ramener il ya 30 ans
à la descente d'un avion en Afrique
avec Médecin sans Frontière, le conflit au
Soudan débutait ! ce soir je peux regarder
grâce à la curiosité d'un homme la fin
du même conflit. La Paix est une bien
grande œuvre.

à la poursuite de la paix.

je suis une passionnée de documentaire

Merci M. Gaby Boitel

J'ai trouvé que le film est très bien fait.
très intéressant et une bonne source d'informa-
tion.

Le message est très bien déroulé
avec le peu de personnes qu'ils ont. Je
trouve que ça donne de l'espoir
On fait justement que les gros conflits
ne sont pas peut être négociables.
Mais je pense un petit conflit
entre les groupuscules c'est déjà
un plus... .

Le film nous montrent quand même
la dureté des camps de réfugiés

Il faut continuer à dominer

et établir des relations

As

lundi 18/12/19

Il faut faire la partie de l'assemblée
aujourd'hui et ce sera très bonne

enfin je vais être présent

et je vais essayer d'aider au

meilleur au travail de mes coé

lègues et je vais faire mon m

meilleur pour aider les autres

à faire leur travail et à aider les

autres à faire leur travail et à aider

les autres à faire leur travail et à aider

les autres à faire leur travail et à aider

Carol

In different parts of the world there is war. Civilians dying being killed women being raped some many times in a day. The peace keepers go in to try to find how they can make peace.

Find out who is fighting and for what reasons.

~~They interact with the men~~

Some of these countries they keep the women and children away from the gunfire.

There is a woman who goes and interacts with the women and children and talks to the women and listen to their stories about what they have been through and things that have happen to them. Some have been raped many times over day. It was nice to see them singing and dancing.

A lot of this film broke my heart to see what is happening around the world.

Hearing how the children and women innocent dying for nothing.

I liked how the peace keepers came into the countries and involved the civilians in getting their outlook on how to keep the peace and what they think would be good ways to bring peace into their country.

I think these peace keepers are doing a great job. As hard as it is for them to be in the middle of the gunfire sometimes and have to find safety for the women and children as well as themselves.

~~A lot of these civilians~~

The people from these countries have a lot of great ideas on how to make peace in their country.

Parol

I ~~didn't~~ didn't like to hear how some of these beautiful women are raped repeatedly day after day, and some young are forced to marry an older man. You see the women and children working hard to get food for their families and the children playing games that they just make up with what they have.

They don't have much food or clothing for their children. It is very sad to have watched this. But I'm happy to see some war stop in very few countries. They find ways to bring peace. And to change the mind of those who are killing. Whether it is because of Isis or some other belief they may have.

It doesn't compare to These countries include Iraq certain parts, Soudan certain parts and many more.

You see the peace keepers talking about their experiences # in these parts of these countries and it is so hard for them even to just talk about it. What they see, what they hear from the men.

In the end it is good to see how these UN peacekeepers ~~act~~ do actually make a difference because some of these countries don't want war any more.

In conclusion I enjoyed the film it made me feel many different things. Happy, sad, hurt, sickened me. When I hear how women are raped over and over again. And to see the innocent children dying. But I have to say - the UN peacekeepers are making a difference and as long as they continue to try to find peace with these countries I do think one day there ~~just~~ may be peace in the world.

-1

CRITIQUE REPORTAGE 06-03-2017-
À LA POURSUITE DE LA PAIX
PAR: GARY BEITEL
PAR: CLAUDIA
INCARCÉRE PRISON JECKER
DE LAVAL DEPUIS JANVIER
2017

Quand j'étais petite, je rêvais que nous
étions humains de cette Terre vivions
dans un monde sans frontière

Mais à ma grande tristesse je me trompais
ce fut alors ma première peine d'amour!...

La planète était divisée et petite comme
j'étais je n'y pouvais rien!

Mais soudain Gary Beitel avec le
documentaire à la poursuite de la
paix a fait renaitre en moi cet
espoir d'enfance ... à l'aube de
mes 40 ans! Merci Gary! :)

Plutôt spécial ce sentiment!
Plutôt génial cette démonstration!

en ouvrant les frontières, en
démarrant le partage et en
communiquant tout ensemble
n'était ce pas là mon rêve
d'enfant?

Prisonnière de ma prison j'ai ressen-
tir la liberté et la paix au delà
des gouvernements et des divisions

GARY BEITEL DÉMONTRÉ CLAIREMENT
DANS CE REPORTAGE QUE TOUT LES
HOMMES DE CETTE TERRE VEULENT
VIVRE EN PAIX PROFONDEMENT.

QU'À CA BASE tout conflit se régie
en communiquant, mais que
parfois aussi les divisions et les
guerres n'ont que des liaisons
banales et politiques économiques
séparant les vrais humains des
vrais raison de cette vie sur
terre

UN DOCUMENTAIRE VRAI À VOIR
ABSOLUMENT OFFRANT UNE OUVERTURE
AUX POSSIBILITÉS DE RÉUNIR DANS
LA PAIX; PAR LA VRAIE BASE, LE
FRONTIÈRE DE LA TERRE.
FAITES VOTRE OPINION VOUS AUSSI!

MERCY,
GARRY

March 6 2017

The movie that we saw it was a great movie. It ~~re~~ maybe see the struggles the other country in the Middle East are having. There was a lot of poorness A lot ~~the~~ struggles to keep there land in order was sad to see. I'm not from the country but I think its hard to leave in fear, and the killing in the streets. children, women, man they just don't care who they kill.

I don't really understand what there were saying cause it was in French - But. It maybe real sad to see - people kill.

The part that I like about the movie was at the end when they were the women got together and smile ~~at each other~~ and ~~to~~ ~~see other~~ people help for better hope

Soraya